

28.09.2006 – 15:44 Uhr

Société suisse des pharmaciens: Défense d'un système de santé avantageux

Liebefeld (ots) -

L'Assemblée des délégués de la Société suisse des pharmaciens conforte la volonté des pharmaciens de défendre un système de santé solidaire et avantageux. La rémunération basée sur les prestations et la promotion des génériques sont les piliers de cet engagement.

Lors de sa séance du 26 septembre 2006 à Berne, l'Assemblée des délégués a clairement défendu l'idée d'un système de santé avantageux. La rémunération basée sur les prestations doit par conséquent être maintenue et développée. Le fait de dissocier le revenu de la marge a permis aux pharmaciens de réduire les coûts de plus de 700 millions de francs au cours des cinq dernières années. Ce cap doit être maintenu à l'avenir également. Les délégués ont ainsi approuvé l'avant-projet de convention avec santésuisse. Cette dernière se prononcera fin octobre. Quant au Conseil fédéral, il se penchera sur son adoption vers la fin de l'année.

Les délégués ont en outre chargé le comité de soutenir les pharmaciens dans la création d'une nouvelle société de génériques. Ceci doit permettre de poursuivre, voire d'intensifier la substitution de produits originaux par des génériques appropriés. L'objectif des pharmaciens est d'offrir aux patients la meilleure qualité à des prix abordables.

Contact:

Marcel Wyler
Leiter Communication & Marketing
Tél. +41/31/978'58'20
Mobile +41/79/300'82'30
E-Mail: marcel.wyler@sphin.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100004115/100516775> abgerufen werden.